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信用卡做分期可以提升额度吗？信用卡分期没有提额的原因

  

很多人信用卡用了很久，一直都是规范用卡，并且刷卡频率也比较高，每个月都按
时还款的，但银行就是不给提升额度，很大一部分原因是没有给银行做贡献，可以
试试做下分期让银行赚点手续费。当然，也不是说信用卡做分期就一定得提额，还
得注意频次和办理时间，一起来看看。

信用卡做分期可以提升额度吗?

据了解，信用卡做分期是对提额有帮助的，并且有不少银行都比较喜欢持卡人做分
期，像招商银行、兴业银行、中信银行等，和从不做分期的卡友相比，做了分期的
卡友会比较容易提额，毕竟信用卡分期除了可以缓解持卡人的还款压力外，还能让
银行实现盈利。

不过也不是说分期就一定能提额的，关键还得看持卡人的资信条件，以及用卡情况
，保持良好的信用记录，具备稳定的还款能力，再适度做下分期，提额的几率是比
较的。要是分期了也没有提额，有两个方面的原因：

1、分期频次没有把握好。

信用卡分期虽说每个月符合条件都能办理，但是每个月都做分期不利于提额，对银
行来说，经常分期的人还款能力堪忧，毕竟分期的成本也是很高的，年利率在15%
以上了，要是只为了能提额就付出那么高的代价，肯定不划算。

2、没有抓住分期时间。

想要信用卡分期来提额，最好是节假日消费需求比较旺盛的时候，把信用卡额度刷
到80%，期间要有一笔大额消费，等账单出来后办理分期提额的几率会比较大。或
者是持卡人不自己分期，等银行客服打电话邀请分期，办理5000元以上不低于6个
月的分期，也比较容易提额。
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